



LAS MIL MUERTES DEL COMPAÑERO PRESIDENTE

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
DIPUTADO DEL PT
@FERNANDEZNORONA

El propio compañero Presidente tuvo que salir el día 26 de abril, tres días después, a desmentir con su presencia

1. El 23 de abril del presente año, el compañero presidente López Obrador presentó un váguido durante su gira por Yucatán.
2. A pesar de que él mismo, mediante su cuenta de Twitter comunicó su estado de salud, resaltando que tenía COVID; que su corazón estaba al cien; que tenía que tomar unos días de reposo; que Adán Augusto encabezaría las mañaneras; que celebraría de lejitos el cumpleaños 16 de su hijo Jesús Ernesto y que, pronto nos veríamos nuevamente, la perversidad de la derecha se desarrolló a plenitud.
3. Empezaron a circular no rumores, sino versiones insistentes, sostenidas por diversos comunicadores y medios de comunicación, que prácticamente daban por muerto al compañero Presidente.
4. Inclusive miembros del movimiento, para dárseles de enterados, repetían si no la misma especie de rumores, sí mencionaban una supuesta gravedad del estado de salud.
5. Durante varios días, a pesar de que el compañero Presidente informó de manera oportuna y de que, el Secretario de Gobernación reiteró en la mañanera del día 24 de abril -es decir, al día siguiente de que se manifestará su contagio del COVID- que el estado de salud de AMLO era bueno y estable, las versiones insidiosas no se detuvieron nunca.
6. Hay quienes fueron más lejos y dieron por hecho el fallecimiento del compañero Presidente o se la desearon abiertamente.
7. La miseria humana que durante

esta semana se dio en los medios de comunicación fue lamentable.

8. Pocos comunicadores, como Rivalpalacio, ofrecieron disculpas por sus insidias o, por decirlo suave, por su desinformación.

9. El propio compañero Presidente tuvo que salir el día 26 de abril, tres días después, a desmentir con su presencia tanta maldad y necedad y, nos compartió los detalles de lo sucedido.

10. Y fue más allá, dando una clase de historia desde el espacio donde el presidente Madero vivió sus últimos días después del golpe de estado que sufrió en su contra, orquestado desde la embajada de Estados Unidos.

11. Hizo bien el compañero Presidente en contarles a sus vez la historia del *Charrascas*. Es lo menos que se merecían por tanta vileza, en realidad, por tanta sevicia.

12. Tantas veces lo han matado, tantas veces seguirán matándolo. Y quisieran hacerlo verdaderamente. Son unos miserables, sin embargo muy a pesar de los adversarios, los volvió

a derrotar. 13. Lo que no doy crédito es que haya aún gente que le siga creyendo a la derecha y a los medios masivos de comunicación que mienten como respiran. El nivel de nulo profesionalismo de la mayor parte de los medios y los autodenominados comunicadores es impresionante. 14. Reitero, volvieron a ser derrotados, como serán derrotados en la elección del Edomex de junio de este año y, en la elección presidencial de 2024. El compañero Presidente terminará su mandato en el último segundo del 30 de septiembre de 2024. 15. Mientras tanto, nuestro movimiento seguirá consolidándose. ¡Larga vida al compañero presidente López Obrador y larga vida a nuestro movimiento!

“El 23 de abril del presente año, el compañero presidente López Obrador presentó un váguido durante su gira por Yucatán”.